

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Asuhan keperawatan merupakan bentuk tanggung jawab dari seorang perawat sebagai bukti bahwa sudah melaksanakan tugas dengan sebagaimana mestinya. Setiap perencanaan dan intervensi dari perawat yang diberikan kepada pasien harus didokumentasikan dalam asuhan keperawatan secara akurat. Perawat harus memiliki kepedulian yang tinggi didalam menjalankan tugas dan kewajibannya. Dalam keseharian kita sebagai manusia disupport oleh beberapa organ vital yang sangat penting untuk keberlanjutan kehidupan diantaranya adalah organ jantung. Jantung merupakan organ terpenting dalam kehidupan manusia yang memiliki fungsi untuk memompa darah ke seluruh tubuh. Dalam darah tersebut mengandung oksigen yang akan di edarkan melalui pembuluh darah yang ada pada tubuh (Beni Andika, 2023).

Akut Miokard Infark (AMI) merupakan penyakit akibat aterosklerosis atau adanya penyumbatan pada arteri yang menyebabkan pasokan darah berkurang. Penyumbatan ini berupa emboli maupun thrombus yang dapat bersifat total dan menyebabkan suplai oksigen menuju jantung tidak sesuai. Menurut *World Health Organization (WHO)* pada tahun 2019, terdapat kasus sebanyak 17,9 juta orang meninggal disebabkan oleh penyakit kardiovaskuler seperti AMI, jantung coroner, unstable angina pectoris dan stroke dimana kejadian ini banyak ditemukan pada negara berkembang. Faktor risiko terjadinya AMI yang paling banyak muncul adalah hipertensi dan kolestrol (Syed Amrullah C. H., 2022).

Menurut Riskesdas (2018), prevalensi kejadian penyakit jantung di Indonesia pada angka 1,5%. Kejadian penyakit jantung termasuk AMI di provinsi

Yogyakarta sebanyak 2,0%, Kalimantan Utara 2,2% dan Gorontalo 2,0%. Pada provinsi Sulawesi Tenggara terdapat laporan penyakit jantung sebanyak 10.167 dengan AMI sebanyak 4.773 kasus.

Keluhan yang mungkin muncul pada pasien dengan kasus *Akut Miokard Infark* (AMI) adalah nyeri dada yang menyebar hingga leher, pundak, punggung dan lengan atas tangan. Beberapa pasien juga mengeluh nafas terasa berat atau sesak nafas. Dari keluhan tersebut yang kemudian dilakukan pemeriksaan lebih lanjut, akan menunjukkan beberapa masalah keperawatan diantaranya adalah nyeri akut, penurunan curah jantung, gangguan sirkulasi spontan, intoleransi aktivitas dan resiko perfusi miokard tidak efektif. *Akut Miokard Infark* ditangani dengan berbagai tatalaksana diantaranya adalah pemberian terapi cairan kristaloid dengan pemantauan kondisi pasien yang ketat, pemberian oksigen, pemberian obat morfin, nitrat, klopitrogel dan dobutamine serta reperfusi dini. Peran perawat didalam memberikan pelayanan kesehatan terhadap pasien dengan kasus AMI secara komprehensif diantaranya adalah pemantauan kondisi pasien, pemberian terapi oksigen, posisi semifowler, kolaborasi pemberian terapi cairan dan obat untuk pasien serta kolaborasi dalam pemeriksaan kondisi pasien seperti pemeriksaan EKG dan laboratorium (Artawan I.K, 2019).

B. Rumusan Masalah

Bagaimana asuhan keperawatan pasien *Akut Miokard Infark* di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta?

C. Tujuan

1. Tujuan Umum

Penulisan Karya Tulis Ilmiah adalah mampu melaksanakan asuhan keperawatan pasien *Akut Miokard Infark* di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.

2. Tujuan Khusus

Diharapkan penulis mampu merawat secara komprehensif dan mampu :

- a. Melakukan pengkajian keperawatan pasien *Akut Miokard Infark* di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.
- b. Merumuskan diagnosa keperawatan pada pasien *Akut Miokard Infark* di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.
- c. Menyusun intervensi keperawatan pasien *Akut Miokard Infark* di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.
- d. Melakukan implementasi keperawatan pasien *Akut Miokard Infark* di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.
- e. Melakukan evaluasi keperawatan pasien *Akut Miokard Infark* di Rumah Sakit Bethesda Yogyakarta.

D. Manfaat

1. Secara Teoritis :

Laporan ini dapat menambah wawasan keilmuan tentang penyakit *Akut Miokard Infark* (AMI) dan tatalaksana yang dapat dilakukan untuk mengatasi penyakit ini sebagai seorang perawat.

2. Secara Praktis

a. Bagi Rumah Sakit

Manfaat penulisan Karya Tulis Ilmiah ini bagi Rumah Sakit adalah dapat digunakan sebagai acuan dalam melakukan tindakan keperawatan pada klien khususnya kasus *Akut Miokard Infark*.

b. Bagi Institusi

Manfaat penulisan Karya Tulis Ilmiah ini bagi institusi adalah sebagai sumber informasi dan pengembangan ilmu pengetahuan mengenai asuhan keperawatan pada pasien *Akut Miokard Infark* (AMI).

c. Bagi Pasien

Sebagai sarana Pendidikan agar pasien memahami tentang penyakit *Akut Miokard Infark* (AMI).

d. Bagi Penulis

Memberikan pengalaman serta menerapkan teori yang telah dipelajari dalam penanganan kasus *Akut Miokard Infark* (AMI).

e. Bagi Penulis Selanjutnya

Sebagai sumber informasi dan referensi agar dapat mengembangkan asuhan keperawatan komprehensif pada pasien *Akut Miokard Infark* (AMI).

STIKES BETHESDA YAKKUM